



Voneinander –
Miteinander –
Füreinander

Liebe Eltern,

das Schuljahr neigt sich dem Ende. Die letzten Arbeiten und Tests werden geschrieben und die Vorbereitungen zur Zeugnisausgabe laufen. Gleichzeitig planen wir ein paar besondere Veranstaltungen für die letzten Wochen. Für die einzelnen Punkte werden Sie zeitnah noch die eine oder andere Mitteilung mit den Details erhalten. Hier nun ein **Überblick**:

Wie auch im letzten Jahr laden die Elternsprecher alle Schüler, Eltern und Lehrer zum Schulfest in Schönefeld ein: **Donnerstag, 16.06.2016, ab 17 Uhr.**

17.15 Uhr Auftritt des Chores, 18.00 Uhr Besichtigung der zukünftigen Schulgebäude, 19.00 Uhr geselliges Beisammensein in der Außenstelle.

Die Elternsprecher bitten alle Eltern um eine kulinarische Unterstützung (bitte mit diesen absprechen bzw. bereits versandte E-Mail-Listen nutzen).

Mo., 20.06.: Klasse 5 unternimmt eine Exkursion in Geografie (Südraum), die Klassen 6 haben Unterricht nach Plan.

Di., 21.06.: Exkursions- und Projekttag, z.B. die Klassen 5 fahren zum Drahtseil e. V., die Klassen 6-1/6-2 besuchen mit bilinguaalem Schwerpunkt u.a. das Panometer, die Klasse 6-3 hat ein Klassenprojekt. Außerdem befasst sich eine Videogruppe mit Schülern der Klasse 5 mit den modernen Medien. **Kein Mittagessen.**

Mi., 22.06.: Unterrichtsstart ist zur 4. Stunde (Betreuungsangebot ab 08.25 Uhr möglich). Von der 4. bis 7. Std. erfolgt Unterricht bzw. Arbeit am zukünftigen Schulnamen. Danach fahren wir zum Brockhaus-Gymnasium, Kieler Straße 72b, wo wir zum Schulfest unserer Stammschule eingeladen sind (ab 14.30 Uhr, ca. 2 h; bei Bedarf etwas Taschengeld mitgeben).

Do., 23.06.: Sporttag von 08.00 bis 13.30 Uhr in der Sporthalle. Die Sportlehrer haben abwechslungsreiche Stationen vorbereitet.

Fr., 24.06.: 2./3.Std. Klassenleiterstunde sowie Auszeichnungen und Zeugnisausgabe, danach Schulschluss.

Das neue Schuljahr beginnt am 08.08.2016. Die Schüler der neuen Klassen 5 und 6 treffen sich um 08.00 in der Aula. Die zukünftigen Klassen 7 finden sich um 08.30 Uhr in der Aula ein. Der erste Schultag wird mit den Klassenleitern verbracht und endet 12.10 Uhr. Danach ist Mittagessen möglich.

Weitere Informationen finden Sie unter unserer neuen Homepage (www.schönefeld-gymnasium.de) bzw. folgen in den nächsten Tagen.

Mit freundlichen Grüßen verbleibt

Ihr

Mario Coccejus
Außenstellenleiter